
平成２９年７月２２日　議会報告・意見交換会でいただいたご意見等の対応状況一覧表

№ 開催日 開催会場 分類 いただいたご意見等 当日の回答 議会の対応方針 委員会等での対応協議結果等

１　委員会等で対応を協議（所管：　　　　　　　　　　）
※調査（行政側から現状を聞くなど）・協議して、結論を報告する

２　行政側に伝える

✔ ３　当日の回答どおり

４　過去に出た意見と同じであり既に協議済（　　　　　　　　　　）　

５　意見等をお聞きした

６　保留とする
※現在進行中の事業等の状況や今後の展開等を受けての判断とする
１　委員会等で対応を協議（所管：　　　　　　　　　　）
※調査（行政側から現状を聞くなど）・協議して、結論を報告する

２　行政側に伝える

✔ ３　当日の回答どおり

４　過去に出た意見と同じであり既に協議済（　　　　　　　　　　）　

５　意見等をお聞きした

６　保留とする
※現在進行中の事業等の状況や今後の展開等を受けての判断とする
１　委員会等で対応を協議（所管：　　　　　　　　　　）
※調査（行政側から現状を聞くなど）・協議して、結論を報告する

２　行政側に伝える

✔ ３　当日の回答どおり

４　過去に出た意見と同じであり既に協議済（　　　　　　　　　　）　

５　意見等をお聞きした

６　保留とする
※現在進行中の事業等の状況や今後の展開等を受けての判断とする
１　委員会等で対応を協議（所管：　　　　　　　　　　）
※調査（行政側から現状を聞くなど）・協議して、結論を報告する

２　行政側に伝える

✔ ３　当日の回答どおり

４　過去に出た意見と同じであり既に協議済（　　　　　　　　　　）　

５　意見等をお聞きした

６　保留とする
※現在進行中の事業等の状況や今後の展開等を受けての判断とする

１　委員会等で対応を協議（所管：　　　　　　　　　　）
※調査（行政側から現状を聞くなど）・協議して、結論を報告する

２　行政側に伝える

✔ ３　当日の回答どおり

４　過去に出た意見と同じであり既に協議済（　　　　　　　　　　）　

５　意見等をお聞きした

６　保留とする
※現在進行中の事業等の状況や今後の展開等を受けての判断とする

議会棟
大会議室
Ａグループ

議会棟
大会議室
Ａグループ

5 H29.7.22 6 行政経営

区制度の在り方。入区問題
入区者が減ってきており、このままでは
コミュニティーが持たない、行政でもっ
と指導して欲しい。

大変困った問題だが、都心からの
移住者は地域との関わり合い持ち
たくないと言う人もいるし、入区費
用、区費が高額なため二の足を踏
む人もいる（原則都心では無いの
で）
区費を払っても払わなくても特に変
わりはなく生活できる。国の法律が
ないので条例を作っても罰則規定
がなく効果を期待できない。
行政である程度指導して行かない
と難しいであろうことは理解してい
る。
財産区の問題、御柱の関係もあり
簡単には解決できない問題であり、
皆で考えて行かなくてはならない。

議会棟
大会議室
Ａグループ

3 H29.7.22 0 議会

報告部会について
議会の理解を深める為にどうすべき
か。

この様な場を通じて、市民の方と関
わりを持つことが大切と考えてい
る。

2 H29.7.22 0 議会

報告部会について
議員との関わりをもっと持たせるため
にはどうしたらいいか？

ＰＲの方法等工夫を凝らし、もっと
関心を持ってもらう努力は必要だと
考えている。
皆で知恵を出していきたい。

議会棟
大会議室
Ａグループ

議会棟
大会議室
Ａグループ

1 H29.7.22 0 議会

報告部会について
報告部会の意義とは何か？
市民の参加少ないがそれで良いの
か？
ＰＲの方法を考えるべきではないか？

市民の参加意欲（議会への関心）
現状を知るためにあえて声がけせ
ず開催している、それぞれが無理
に声をかけて人を集めても意味が
無いと思い、こうしていることを理解
してほしい。

4 H29.7.22 0 議会

報告部会について
行政への提言、陳情をもっとやって欲
しい。
議員が動くべきである。

現在は議員のいない地区もあり、
不公平感を生まない為、区の陳情
等に関しては、原則区長を通じてで
ないと受付けないのが茅野市の前
提である。
議員は地区を関係なく相談があれ
ばできる限りの協力を行っていくつ
もりである。
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平成２９年７月２２日　議会報告・意見交換会でいただいたご意見等の対応状況一覧表

№ 開催日 開催会場 分類 いただいたご意見等 当日の回答 議会の対応方針 委員会等での対応協議結果等

１　委員会等で対応を協議（所管：　　　　　　　　　　）
※調査（行政側から現状を聞くなど）・協議して、結論を報告する

✔ ２　行政側に伝える

３　当日の回答どおり

４　過去に出た意見と同じであり既に協議済（　　　　　　　　　　）　

５　意見等をお聞きした

６　保留とする
※現在進行中の事業等の状況や今後の展開等を受けての判断とする

１　委員会等で対応を協議（所管：　　　　　　　　　　）
※調査（行政側から現状を聞くなど）・協議して、結論を報告する

２　行政側に伝える

✔ ３　当日の回答どおり

４　過去に出た意見と同じであり既に協議済（　　　　　　　　　　）　

５　意見等をお聞きした

６　保留とする
※現在進行中の事業等の状況や今後の展開等を受けての判断とする

１　委員会等で対応を協議（所管：　　　　　　　　　　）
※調査（行政側から現状を聞くなど）・協議して、結論を報告する

２　行政側に伝える

✔ ３　当日の回答どおり

４　過去に出た意見と同じであり既に協議済（　　　　　　　　　　）　

５　意見等をお聞きした

６　保留とする
※現在進行中の事業等の状況や今後の展開等を受けての判断とする

１　委員会等で対応を協議（所管：　　　　　　　　　　）
※調査（行政側から現状を聞くなど）・協議して、結論を報告する

２　行政側に伝える

✔ ３　当日の回答どおり

４　過去に出た意見と同じであり既に協議済（　　　　　　　　　　）　

５　意見等をお聞きした

６　保留とする
※現在進行中の事業等の状況や今後の展開等を受けての判断とする

１　委員会等で対応を協議（所管：　　　　　　　　　　）
※調査（行政側から現状を聞くなど）・協議して、結論を報告する

✔ ２　行政側に伝える

✔ ３　当日の回答どおり

４　過去に出た意見と同じであり既に協議済（　　　　　　　　　　）　

５　意見等をお聞きした

６　保留とする
※現在進行中の事業等の状況や今後の展開等を受けての判断とする

9 H29.7.22 5 都市基盤

６月議会議案第３１号＝「玉川神之原
地籍市道路線の認定について」道がど
う開くのか

取り付け場所の変更・拡幅、合わせ
て広田圃場整備に伴う道路建設を
説明した。

議会棟
大会議室
Ｂグループ

無農薬栽培の名目で水田耕作されて
いるが、「畦草は刈られていない、水田
は耕作放棄地のように見える」もっと
しっかり管理してもらいたいが、どうし
たらいいか。

5 都市基盤

防災関連
各地で想定外の災害が起こっている。
起こってからでは遅い。行政は何もし
ていないのではないか。
入区の問題も絡んでいて、地区では対
応しきれない。

行政が何もしていないという事はな
い。完ぺきではないが出来る事は
やっている。
個々人でできる限りの対応も必要
（食料の備蓄など）
市の限られた予算の中で、優先順
位をつけ待ったなしで必要なところ
にお金を回しているという現実も理
解して欲しい。
防災センターの計画等もあり、徐々
に進んでいる。

議会棟
大会議室
Ａグループ

議会棟
大会議室
Ａグループ

7 H29.7.22

0 議会

諏訪市四賀に建設予定のメガソーラー
建設について
・建設地下流域の洪水被害が予想され
る
・大清水水源への影響が心配
以上の理由などで市議会として反対し
て欲しい

・開発を止めろとはいえない
・「そろそろかな」（対応する時期か
な）
・「自分もそう思う」
（上記は全て個人の意見として）

8 H29.7.22

10 H29.7.22

6 H29.7.22 2 環境

霧ヶ峰のソーラー問題
諏訪市の事であるが、災害や水質汚
染の影響を受けるのは茅野市である
ので何とかしてほしい。

市としてもただ見過ごしているわけ
ではなく、やれることはやっている
事は理解して欲しい。
市としてこれに対抗できる、具体的
な方法は（条例等では不可）ないこ
とを理解して欲しい。
議員も各々危機意識を持っており、
懸念はしている。
活動している団体もあるのでそう言
うところへの協力（市民の方々の）
も必要ではないか。

農業委員会へ伝える。

議会棟
大会議室
Ｂグループ

議会棟
大会議室
Ｂグループ

4 産業経済
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平成２９年７月２２日　議会報告・意見交換会でいただいたご意見等の対応状況一覧表

№ 開催日 開催会場 分類 いただいたご意見等 当日の回答 議会の対応方針 委員会等での対応協議結果等

１　委員会等で対応を協議（所管：　　　　　　　　　　）
※調査（行政側から現状を聞くなど）・協議して、結論を報告する

２　行政側に伝える

３　当日の回答どおり

４　過去に出た意見と同じであり既に協議済（　　　　　　　　　　）　

✔ ５　意見等をお聞きした

６　保留とする
※現在進行中の事業等の状況や今後の展開等を受けての判断とする
１　委員会等で対応を協議（所管：　　　　　　　　　　）
※調査（行政側から現状を聞くなど）・協議して、結論を報告する

２　行政側に伝える

✔ ３　当日の回答どおり

４　過去に出た意見と同じであり既に協議済（　　　　　　　　　　）　

５　意見等をお聞きした

６　保留とする
※現在進行中の事業等の状況や今後の展開等を受けての判断とする

１　委員会等で対応を協議（所管：　　　　　　　　　　）
※調査（行政側から現状を聞くなど）・協議して、結論を報告する

２　行政側に伝える

✔ ３　当日の回答どおり

４　過去に出た意見と同じであり既に協議済（　　　　　　　　　　）　

５　意見等をお聞きした

６　保留とする
※現在進行中の事業等の状況や今後の展開等を受けての判断とする

１　委員会等で対応を協議（所管：　　　　　　　　　　）
※調査（行政側から現状を聞くなど）・協議して、結論を報告する

２　行政側に伝える

３　当日の回答どおり

４　過去に出た意見と同じであり既に協議済（　　　　　　　　　　）　

✔ ５　意見等をお聞きした

６　保留とする
※現在進行中の事業等の状況や今後の展開等を受けての判断とする

H29.7.22
議会棟

大会議室
Ｂグループ

4 産業経済

0 議会

14 H29.7.22

11 H29.7.22 0 議会
議会棟

大会議室
Ｂグループ

12

13 H29.7.22

諏訪市霧ケ峰に建設予定されている
太陽光発電（メガソーラー）について市
内の水源（大清水）について、地元米
沢地区だけでなく地元以外の地区につ
いても、以前に当該地区に埋設されて
いる産業廃棄物の有害物質の地下浸
透による影響が懸念されるとともに、自
然保護や災害対応の面からも心配さ
れる。
このような場合に議会に対して、「請願
書」を提出し採択したいただきたいと思
うが、どのように提出したら採択される
か相談したい。

議会においては、意見書や陳情が
提出された場合は、それぞれの内
容について担当する委員会及び議
会で慎重に審査し、採択するか趣
旨採択か否決するかを決定しま
す。
また、採択される場合には、議員の
過半数の賛同が得られた場合に採
択となります。

会の紹介について
会名　　【つながるかい】　諏訪湖の
「今」と「過去」をみつめ、諏訪湖の「い
のち」を「未来」につなぐ
趣旨　　諏訪湖への関心を持ってもら
い、６市町村を一体的に考えてもらうた
めに、　　　　　　　　会の紹介がありまし
た。

議会報告・意見交換会への市民の参
加者が少ない

議員が声がけすることも必要（個人
意見）

観光ＤＭＯについて、「何をするのか見
えてこない」何をするのか

協議会を作って事業を進める。
何をするかを検討している。

議会棟
議会図書室
Ｃグループ

議会棟
議会図書室
Ｃグループ
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